

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年5月19日(金)発行 第 8 号 発行責任者:高橋 弘悦

受賞祝賀会盛大に開催

ご参加ありがとうございました



本校が1月に受賞した「第10回キャリア教育優良校文部科学大臣表彰」の受賞祝賀会が、PTAの方が中心となって組織していただいた祝賀会実行委員会主催で13日(土)、せいざん荘で開催されました。

会には、町長様、議長様、教育長様をはじめとする大勢のご来賓の皆様、この活動が始まった26年度以降在籍の保護者の皆様、教職員にも多数ご参加いただき、活動を振り返りながら懇親を深める時間とすることができました。

ご存じのように、本校は総合的な学習の一環としてキャリア教育に取り組み、西山地区のオリジナル土産物および創作料理の開発や観光マップ作り、紅葉の小径プロジェクト等の活動を行ってきました。今年度も生徒とともに今後の地域のあり方を考え、生徒のキャリア意識を高める活動を一層充実して参りたいと思います。お忙しいところお祝いいただきましたこと、この場をお借りしまして御礼申し上げます。

全会津陸上競技大会開催

17日、18日の両日、全会津の各地区を勝ち抜いた精鋭が集う全会津中体連陸上競技大会が、あいづ陸上競技場で開催されました。

本校からも4名の生徒が歩を進めました。体調不良等も重なり、思うような成績は残すことができませんでした。それでも、この人数で上位大会に進めたことを誇りに思い、次の総合大会で力を発揮してくれることを望みます。



祝賀会校長あいさつ

本日は町長様をはじめ多数のご来賓の方々、PTA・OBの方々、教職員・OBの方々にも多数ご参列いただき、受賞祝賀会を開催できますこと、まことに光栄で心より感謝申し上げます。

また、祝賀会実行委員会の方々には、本会を企画し、ご準備いただいたことに心から御礼申し上げます。このような盛大な会を催していただけたことは想定もしておらず大変恐縮しております。

去る1月17日、東京オリンピック記念青少年総合センターにおきまして、キャリア教育優良団体表彰式が開催され、代表として文部科学大臣表彰をいただき参りました。

ご案内があったときもそうですが、実際に賞をいただく際にも「私でいいのかな」という若干のたらいがありました。活動自体は大変素晴らしいものであると自負しておりますが、この場に立つべきなのは私ではなく、生徒諸君、またここにおいでの方々の皆さんであるべきだろうと考えたからです。特に、生徒についてはなんとか表彰式に連れてこれないかと真剣に考えました。

このような充実した活動が展開できたのは、生徒の努力はもちろんですが、活動を温かく見守り、応援して下さった新旧保護者・地域の方々の賜とっております。心から感謝申し上げます。

加えて、通常の教育活動を行うだけでも「ブラック企業」といわれている中学校教育の現場で、一層忙しくなることを承知の上で活動に積極的に関わってくれた本校の新旧教職員の力が大きいと思っています。現・元職員も含めて、労をねぎらっていただけると幸いです。今日は本当にありがとうございました。

西山中の文科大臣表彰受賞で祝賀会
キャリア教育優良学校として文部科学大臣表彰を受賞した柳津町の西山中の受賞祝賀会は13日、同町の山村公園せいざん荘で開かれた。
約40人が出席。発起人代表で同校の前PTA会長の原剛さんが「地域に根差した西山の教育を今後も継承してほしい」とあいさつ。
井関庄一町長、目黒健一郎町教育長が祝辞を述べた。伊藤昭一町議会議長が乾杯

の発声を行い、高橋弘悦校長が活動を報告した。
同校は起業家教育として、模擬会社の設立と地域の特産品のキリを使った民芸品開発、販売や、地域の風習をモチーフにしたストラップの制作、旅行パンフレット作りなどに取り組んでいることが評価された。



受賞を祝った関係者

平成29年5月17日 福島民友